



Adēfep

Procès-verbal de l'Assemblée générale

Le 8 juin 2024

Présences :

Liste	Personnes
Présent.e.x.s	Kinda Amoune Karen Attanasi Clara Aubert Anais Buff Ana Clàudia Proença Elisa Clément Eloïse Debons Eloïse Dias Estelle Dunand Sofia Ferreira Gomes Anna Koroltchouk Semen Mankin Maelee Merieau Méline Mojon Cindy Palin Rachel Ristic Daniel Romanazzi Solane Secretan Jérôme Simonet
Excusé.e.x.s	Lidia Borrazas Léa Borrazas
Absent.e.x.s	<i>Charles-Artus Atdjian-Paganelli</i> <i>Camille Cerisier</i> <i>Florine Gruby</i> <i>Mira Mamtora</i> <i>Emma Alessandri</i>

Ordre du Jour :

1. Approbation du PV de la dernière AG-e
2. Approbation de l'Ordre du jour
3. Récapitulatif du semestre
4. Décharge du comité actuel
5. Organisation 2024-2025
6. Élection du nouveau comité
7. Divers

Début réunion : 13h35

1. Approbation du PV de la dernière AG-e (du 07/05/2024)
 - Le PV de la dernière AG-e est approuvé à l'unanimité.
2. Approbation de l'ordre du jour
 - L'Ordre du jour est approuvé à l'unanimité.
3. Récapitulatif du semestre
 - Présidence
 - Beaucoup de temps a été accordé pour le référendum et cela a été suivi par l'AG-e, au cours de laquelle il y a eu beaucoup d'échanges. Cela a eu des impacts sur la décision.
 - Le CFU (conseil des faïtières universitaires) a été lancé concrètement avec le CAPSE
 - Il faut remplir les feuilles de prise de décision pour que des affiches soient mises dans la rue indiquant que les étudiants soutiennent la formation en 4 ans. **Il faut avoir le droit de vote à Genève pour remplir la feuille.**
 - Trésorerie
 - Le problème avec le compte a été réglé mais il n'est pas encore possible de payer avec la carte jaune.
 - Le bilan de ce semestre n'est pas encore finalisé. Clara attend la fin (après l'Afterschool et le teambuilding) pour le faire.
 - Il y a eu plus de dépenses que le semestre passé.
 - 490.- (automne) VS 1190.- (printemps)
 - Cela s'explique entre autres car nous avons fait beaucoup de bénéfices avec le loto au semestre d'automne.
 - Le budget initial était de 8200.-. Il se monte actuellement à 6572.-.
 - Nous sommes en négatif de 1600.- et c'est normal.
 - L'année d'avant, nous avons fait beaucoup de bénéfices donc ça peut paraître inquiétant si nous comparons mais c'est tout à fait normal.

- La plus grande perte est le chalet, qui nous a mis en déficit de 500.-.
- Il nous reste 140.- pour le dernier teambuilding.
- >>> Comme nous avons reçu 1500.- pour l'année (il s'agit d'une approximation), nous n'avons perdu que 150.- en plus.
- Les signatures se font maintenant de manière électronique, ce qui implique que nous ne pouvons plus compter comme nous le faisons avant pour prévoir le nombre d'argent que nous aurons.
- Pôle secrétariat
 - Merci à Estelle et Jérôme pour s'être occupés de la boîte mail (~150 mails envoyés ce semestre)
 - 12 plaintes ont été posées et traitées. Elles concernent surtout un cours de français (ce n'est pas sûr s'il s'agit du même cours ou non). Ce qui est ressorti des plaintes est un manque d'organisation de la part du/de la professeur.e et du fait que le travail à rendre est excessif. Merci à Mira de s'en être occupée.
 - Camille et Maelee ont pris en charge les groupes Whatsapp. Ils rappellent de faire attention car nous sommes toujours déconnectés après 1-2 semaines sur les différents groupes Whatsapp.
 - Ils conseillent de mettre plus de personnes sur ces groupes que sur les formulaires de plainte.
 - Merci à Elisa pour les derniers PVs.
 - Il y a eu environ 4-5 réunions ce dernier semestre.
- Pôle politique facultaire
 - **Il faut faire signer les feuilles de prise de position !** Cela nous permettra d'apparaître dans la liste. **Le délai est le 22 juillet.**
 - Il y a eu beaucoup de délégations et de commissions au cours de cette année.
 - Merci à ceux qui ont tenu des commissions.
- Pôle communication
 - Il y a eu un bon déroulement et une bonne organisation pour les posts et les storys grâce à l'agenda mis en place.
 - La communication avec le pôle projet a été bonne ce qui a bien aidé.
- Pôle projet
 - Merci à tous les membres appliqués et aux autres qui ont aidé !! Le pôle a bien fonctionné, sans soucis organisationnels.
 - 11 projets ont été réalisés (les apéros n'ont pas tous été comptés)
 - Le café croissant, la journée des bachelors, SOS Entretien et le stand LGBTQI ont particulièrement bien marché.
 - Certains étaient de trop, il faudra donc les repenser pour l'année à venir. Il est peut-être mieux de faire moins de projets mais qu'ils soient plus gros, plutôt qu'en faire plein de petits.

4. Décharge du comité actuel

- Présidente : Estelle Dunand
- Vice-président : Jérôme Simonet
- Trésorerie : Clara Aubert
- Secrétariat : Maelee Merieau
- Politique facultaire : Eloïse Dias
- Co-responsables projets : Rachel Ristic et Solane Secrétan
- Co-responsables communication : Daniel Romanozi et Karen Attanasi

Merci aux responsables pour ce semestre !!

5. Organisation 2024-2025

- Jérôme rappelle que ce n'est pas le comité mais bien l'AG qui décide des lignes directrices pour l'année suivante. Le comité doit exécuter ce qui est décidé.
 - Anaïs rappelle quant à elle qu'il a d'abord été nécessaire de gérer la comptabilité, la politique facultaire et la communication dans les anciennes AGs. Ensuite, il a été possible de mettre en place la direction souhaitée pour les projets pendant les AGs. Mais dans tous les cas, les lignes directrices ont toujours été décidées lors des AGs.
 - Retour sur la dernière AG-e (vote pour la prise de position) : Les étudiants ont été contents de pouvoir voter, s'exprimer pour leurs volées. Il est donc nécessaire de faire de la bonne communication pour eux.
 - Elle concernait la politique, un élément plus intéressant pour eux que le choix des prochains responsables.
- Il est décidé de parler de l'organisation de l'année à venir en comité et non à l'AG à 11 voix contre 6.

6. Élection du nouveau comité

- Déroulement vote
 - Le vote a lieu à main levée à moins que 3 personnes au moins demandent de le faire sous bulletin secret.
 - Tout étudiant.e à la FPSE ou à l'IUFE a le droit de voter
 - Toute procuration doit être annoncée avant le vote. Rappel : chacun.e peut représenter au maximum 3 voix, c'est-à-dire la sienne + 2 autres.

>>> Le vote se fait par bulletin secret car plus de 3 personnes le souhaitent.

>>> Rachel, Méline et Jérôme ont chacun la voix d'une personne en plus, celles respectivement de Léa, Lidia et Cindy.

>>> Une personne sur zoom, 18 sur place
- Président : Jérôme Simonet
 - L'ancien vice-président
 - Il s'est remis en question au cours de cette année pour s'améliorer et a une bonne relation avec tous. Il est très actif et a déjà bien géré beaucoup de choses. Il a de nombreux contacts et des projets en cours qu'il doit supporter.
 - Ses buts : ne pas se prendre la tête et que ça se passe bien, continuer à faire de bonnes choses au niveau de la politique facultaire et organiser des projets engrangeant plus de monde

- Il propose de prévoir une réunion du comité pour organiser les lignes directrices à l'avance pour éviter les prises de têtes
 - Solane demande pourquoi une réunion uniquement avec le comité et non une première réunion de l'association ? Jérôme explique que cela doit être décidé avant la rentrée de septembre, soit durant l'été.
- Solane aurait préféré apprendre plus tôt à propos du fait de discuter des lignes directrices du semestre suivant pour pouvoir se préparer. Kinda pense qu'il faut revoir la communication entre les membres.
- Vote :
 - OUI : 8
 - Abstention : 5
 - NON : 7
- Vice-présidente : Eloïse Dias
 - Ancienne responsable du pôle politique facultaire
 - Membre de l'association depuis 2 ans
 - Ses buts : aider et soutenir les membres de l'association et le président et développer des contenus en lien avec la formation (il n'y en a pas assez actuellement)
 - Vote :
 - OUI : 18
 - Abstention : 2
 - NON : 0
- Trésorerie : Clara Aubert
 - Ancienne trésorière
 - Elle possède déjà des compétences en comptabilité.
 - Ses buts : faire en tout cas le semestre prochain pour se perfectionner et pouvoir former la relève (la formation prend 2 mois) et essayer d'être mieux organisée.
 - Vote :
 - OUI : 18
 - Abstention : 2
 - NON : 0
- Pôle secrétariat : Elisa Clément et Méline Mojon
 - Elisa prend déjà les PVs.
 - Elles parlent espagnol.
 - Double cerveau pour une double efficacité
 - Le support émotionnel l'une de l'autre
 - Vote :
 - OUI: 19

- Abstention: 0
- NON: 0

- Pôle politique facultaire : Solane Secrétan // Ana Clàudia Proença
 - Solane :
 - Elle n'hésite pas à demander de l'aide si besoin.
 - Elle a une bonne capacité argumentaire, s'est beaucoup familiarisée avec les procédures et a le contact facile avec les enseignants et les étudiants.
 - Elle a déjà résolu des situations problématiques.
 - Ana Clàudia Proença :
 - Elle souhaite rendre sa contribution à l'ADEFEP.
 - Elle a déjà fait partie du pôle et a eu de très bons retours et une bonne collaboration
 - Ses buts : aider et défendre le métier d'enseignant !
 - Vote :
 - Solane : 7
 - Ana : 8
 - Abstention : 4

=> Ana voté en temps que responsable politique facultaire
- Pôle communication : Karen Attanasi et Daniel Romanazzi
 - Il y a une bonne collaboration et entente entre les 2.
 - Ils ont eu un bon semestre précédent avec beaucoup de changements qui marchent bien.
 - Vote :
 - OUI : 16
 - Abstention : 2
 - NON : 1
- Pôle projet : Rachel Ristic et Solane Secrétan
 - Anciennes responsables du pôle projet
 - Leurs buts : développer certaines collaborations (demande de subventions à la CGTF) et regarder pour faire l'Afterschool de l'année prochaine dans une boîte
 - L'organisation pour le châlet de l'année à venir est en cours
 - Elles ont la même couleur préférée : le violet.
 - Vote :
 - OUI : 17
 - Abstention : 2
 - NON : 0

7. Divers

- Estelle est fière de l'association et de ses membres ! Nous allons lui manquer. Toi aussi tu vas nous manquer Estelle !
- Petit rappel : c'est mieux de faire le rapport d'activité tous les 2 ans car ça demande moins de travail, puisque ça implique des petits changements. Au minimum c'est tous les 5 ans.
 - Projet pour l'année prochaine ?
- Pôle communication : il n'y a plus besoin de faire d'annonces de camp.
 - Estelle a monté un site internet pour cela. L'ADEFEP doit juste dire aux étudiants d'aller voir le site. Il sera lancé en août-septembre.
- Dernier apéro avec toutes les volées ? On a encore du budget.
 - Jeudi 13 juin à 16h ? Il est décidé de faire un sondage.
- Les certificats de reconnaissance seront faits pour la rentrée 2024. Si quelqu'un en a besoin avant, il faut demander à Estelle ou Jérôme.
- 24 juin : rencontre avec Mme Hiltbold (conseillère d'État au DIP). Kinda et Jérôme seront présents.
- Joyeux anniversaire à Elisa (10 juin), Florine (16 juin) et Anaïs (17 juin) 🎉

Estelle clôt la réunion à 15h24.